

CONTROVERSE : Un communiqué de monbeauf.fr

30-09-2008

-

Un nouveau site publie un communiqué pour annoncer son lancement.

-

Titre du communiqué : MonBeauf.fr - Combats de beaufs online insolite!

-

Les lecteurs de Cabu ne manquent pas d'aller voir, par curiosité.

-

Une fois sur le site, est-on au premier, deuxième, troisième degré, ou nulle part ? : à chacun de juger.

-

Une chose est sûre : on est loin de Cabu.

-

On devine que, du point de vue visé ici, l'intérêt n'est pas le site lui-même, mais sa démarche de captation du lecteur par l'expression beauf.

-

Beauf est un terme de controverse : il provoque et discrimine.

-

C'est aussi un mot de détournement : il peut attirer des cibles réfractaires.

-

A rapprocher du trash qu'on retrouve régulièrement sur les affiches et dans les spots TV ?

-

Beauf est aussi vulgaire que le site qu'il annonce, mais sur la ligne qui sépare la curiosité du mauvais goût : il fonctionne.

- Peut-être en va-t-il des techniques de communiqué de presse comme des grands arrêts de jurisprudence : c'est souvent à l'occasion d'affaires insignifiantes qu'ils de révèlent.

- Annonceur : monbeauf.fr